

Besuch der Schreiner aus Villach (13./14. Okt. 1979)
Wie Sie wissen, besuchten uns die Schreiner aus Villach in Kärnten/Österreich und verbrachten mit uns schöne Tage. Alle die dabei waren, werden die Stunden mit den Kollegen nicht so schnell vergessen und allen Interessierten sei mitgeteilt, daß die Villacher Schreiner uns eingeladen haben zum Skirennen in Villach im Februar nächsten Jahres. (1980)

Ein gelungener Bunter Abend mit unseren Villacher Kollegen im „Löwen“ in Neuershausen



„Lotti“ und „Walter“





*Obermstr. R. Hahn
überreicht dem Obermeister
der Villacher Schreiner,
Herrn Florian Dulle, ein Präsent*

